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ANR DES YVELINES 

 
17 MARS 2015 

 
PLAISIR 

 

 

Félix VEZIER, le Président, ouvre la séance, accueille les 75 adhérents présents et nos invités : Jocelyne 

SENECHAL, représentant le Bureau National et Déléguée régionale, Présidente du groupe Seine Saint 

Denis, Michel BREUILS, Président de la MG, Madame LAVAYSSIERE de la Tutélaire, Monsieur Michel 

BOUCHERIE de l’UNRP, Madame Karine LACOUR, APCLD, Mme Eliane VICTOR, COS/Azuréva, 

Madame Marie NORMAND, consultante formatrice à Ressources Plus. Il excuse le passage rapide de Mme 

DUBUT de la FGR-FP. 

Il rend hommage aux collègues disparus en demandant une minute de silence. 

 

Rapport moral de l’Association : 

 
Pour 2014, le Comité s’était donné 4 objectifs majeurs : 

- Consolider notre groupe départemental par le recrutement de nouveaux adhérents, l’arrivée de 

nouveaux collègues au sein du Comité et de nouveaux visiteurs sociaux, 

- élargir notre offre d’activité, 

- mieux conduire notre mission de solidarité, 

- et améliorer notre communication envers nos adhérents et notre proximité avec eux. 

 

S’agissant du premier objectif, les résultats sont 

encourageants : nous avons recruté – 38 nouveaux 

adhérents - pas suffisamment peut-être, mais nous sommes 

sur la bonne trajectoire. Cependant, nous avons du encore 

cette année radier 76 collègues qui ne payaient plus leur 

cotisation. Notre association ne vit que grâce à vos 

cotisations et même si, pour le moment, nous percevons 

encore une subvention de La Poste – et nous l’en remercions 

– cette subvention est en baisse constante. Il est rappelé que 

la cotisation est due pour l’année en cours, qu’il n’est pas 

fait d’appel individuel. Et nous invitons le maximum de nos 

adhérents à demander un prélèvement d’office, d’autant que 

celui-ci est désormais beaucoup plus protecteur pour les 

consommateurs que l’ancienne formule.  

 

 

 

 



Notre second objectif, grâce à la mobilisation des membres du Comité – Alain TINSEAU, Claude 

RAIMONDO, Simone DULAC, Annie ROUILLARD, Roger FILLIOL, Thierry RIHOUEY, Jacqueline 

DEFER, Lucienne MEDER et nouveaux collègues fraîchement arrivés parmi nous Patrick LE DREAU, 

Emile MANHES et Alain FEILLARD -, est en bonne voie de réussite . 

 

 

De nombreuses sorties culturelles vous ont été 

proposées par Jacqueline et Annie, une 

marche/promenade a été organisée par Claude 

au mois de Mai – d’autres ont du être annulées 

par suite des ennuis de santé de notre guide - , 

certains d’entre vous ont participé à un séjour 

ANCV, un voyage ouvert à toute l’Île de France 

va conduire, en Mai/juin, plus de 100 

participants d’ IDF – dont 27 pour notre 

département pour un Tour de Corse prometteur. 

Un autre voyage est en projet pour 2016. Nous 

allons également vous proposer un séjour de 8 

jours en Auvergne (nous y reviendrons tout à 

l’heure) et des sorties d’une journée avec repas 

en IDF ou dans les Régions proches.  

Enfin la traditionnelle Galette des Rois, relancée l’année passée, a connu une bonne affluence le 28 janvier 

aux Clayes-sous-Bois. Ce fut très convivial et nous sommes désormais dans l’obligation de faire toujours 

mieux les années prochaines. Nous envisageons aussi de mettre en place des ateliers, susceptibles de 

répondre à certaines de vos préoccupations : nous vous parlerons tout à l’heure d’un projet d’atelier 

« mémoire ». Mais si cela correspond à une demande forte de nos adhérents, nous pourrions élaborer 

d’autres ateliers : aimeriez-vous une initiation à la bureautique et l’usage d’internet ? Souhaiteriez-vous des 

conseils pour aménager vos habitations pour éviter les accidents ? Ou d’autres besoins encore… N’hésitez 

pas à nous faire part de vos desiderata ; un questionnaire sera joint au Flash Info d’Avril, merci d’y 

répondre. 

 

Notre mission de solidarité par contre est toujours plus difficile à conduire. Il est évident que peu de nos 

adhérents  sont suffisamment conscients de ce que recèle ce beau mot de solidarité ; pourtant il ne s’agit que 

de donner un tout petit peu de son temps – quelques heures par an ! – à un ou deux voisins âgés et/ou isolés, 

adhérents comme nous pour sauvegarder le lien qui le relie à son ancienne entreprise, à ses collègues, à la 

société, voire plus simplement à la vie. 

Nos visiteurs bénévoles sont trop peu nombreux. Nous faisons systématiquement appel aux bonnes volontés, 

notamment parmi les plus jeunes de nos collègues. Nous sommes souvent déçus. Mais nous avons aussi des 

collègues qui osent s’engager et je voudrai qu’on applaudisse Mme DEVANNE, qui vient de nous rejoindre. 

Réussir notre mission de solidarité, c’est fondamental ! D’abord parce que c’est l’une des raisons d’être de 

notre association, parce que notre population vieillit plus longtemps et donc une plus grande partie d’entre 

elle a besoin de nous, parce que notre savoir-faire y est reconnu et qu’à ce titre La Poste nous subventionne, 

sans compter les projets gouvernementaux envers les âgés où nous aurons notre rôle à jouer. 

 

En ce qui concerne notre Communication, nous maintenons le cap : un bulletin trimestriel, un site internet 

(adresse du site 78 : http://anr78.anrsiege.net/ et du site national : anrsiege.pagespers-orange.fr), le recours à 

internet pour communiquer des informations. 

 

 

  

http://anr78.anrsiege.net/


 

En conclusion, 2014  a permis de progresser avec cependant une réelle inquiétude sur notre effectif de 

visiteurs bénévoles. Et 2015 confirmera notre volonté de toujours mieux travailler au service de nos 

adhérents, à votre service. 

 

Nos axes majeurs d’action viseront donc à : 

- Poursuivre  dans la consolidation de notre association : poursuivre le recrutement de nouveaux 

adhérents, de collègues volontaires pour venir prendre des responsabilités au sein de notre Comité 

(on y travaille dans la bonne humeur). Conforter enfin notre effectif de visiteurs sociaux, condition 

sine qua non pour honorer notre mission de solidarité. 

- Poursuivre l’enrichissement de notre offre d’activités 
- Améliorer encore votre information et notre proximité avec vous.  

 
Avant de passer au rapport d’activités, le Président souligne 2 points :  

- notre association n’existe que pour et par ses adhérents 

- ne jamais oublier que le meilleur recrutement, c’est celui que chacun d’entre nous peut faire à son 

niveau, parmi ses voisins, parmi ses collègues. 

 

 

 

 

 

 
Mis aux voix, le rapport moral a été adopté à l’unanimité 

 


